

KG Münsterland Rechenschaftsbericht 2018 – THS

Die Meisterschaften 2018 :

09. / 10.06.2018

Landesverbandsmeisterschaft beim HSV Bochum-Eppendorf

Aus der Kreisgruppe Münsterland starteten THSler aus den Vereinen HSV Münster, HSS Ostbevern, Ibb Dogs, MV Altenrheine und von den Hundefreunden Lengerich.

Geländelauf Landesmeister

Ben Ebert mit Dobby (AKm14 – 2000m)
Svenja Raupach mit Eragon (AKw15 - 2000m)
Marion Bräucker mit Blue (AKw50 - 2000m)
Uwe Raupach mit Eragon (AKm50 Handbike 2000m)
Sven Vogt mit Polly (AKm35 - 2000m und 5000m)

Vierkampf 3

Landesmeisterin in der AK w50 wurden Marion Bräucker mit Fleur vom HSS Ostbevern.

Zudem wurden zahlreiche Qualis für die Bundessiegerprüfung erlaufen.

27-29.07.2018

Bundessiegerprüfung

An der Hitzeschlacht in Flaesheim nahmen wieder einige THSler aus der Kreisgruppe sehr erfolgreich teil.

Über die 2000m Geländelaufstrecke erlief sich Marion Bräucker mit ihren Hündinnen Blue und Fleur den Bundes- sowie den Vizebundessiebertitel in ihrer AK:

Sven Vogt und Polly wurden Doppel-Bundessieger.
Sowohl über die kurze als auch über die lange Distanz sicherten sich die beiden Platz 1.

Uwe Raupach wurde in der AK Handbike mit seinem Eragon Bundessieger.

Im **Vierkampf gab es einen Vize-Titel** zu feiern.

Beate Oertel und Sundance schafften den Sprung aufs Treppchen und wurden 2. in der AK w35.

CSC Jugend:

Die CSC Jugendmannschaft wurde mit Kreisgruppenbeteiligung (Svenja Raupach vom HSS Ostbevern) erneut Bundessieger.

Es fand auch wieder eine 4x400m Staffel statt.

Die Jugend-Staffelmannschaft mit Svenja Raupach vom HSS Ostbevern wurde erneut wie schon in den letzten beiden Jahren Bundessieger!!

Bei der Erwachsenenmannschaft aus Westfalen konnte sich aus der KG Marion Bräucker mit Blue für diese Auswahl qualifizieren.

Auch die Erwachsenenmannschaft wurde erneut Bundessieger!

Herzlichen Glückwunsch hierzu und natürlich an alle Starter für ihre tollen Leistungen!!!

08.09.2018
Kreismeisterschaft

Die Kreismeisterschaft wurde am 08.09.2018 wieder vom HSV Münster ausgerichtet.

Die Kreismeister 2018 sind:

Im GL 2000m
Marion Bräucker und Fleur (HSS Ostbevern)
Sven Vogt und Polly (HF Lengerich)

im GL 5000m
keine weibliche Starterin über 5000m am Start
Sven Vogt und Polly (HF Lengerich)

im Vierkampf
Beate Oertel und Sundance (HSV Münster)
Uwe Kitroschat mit Artos (IbbDogs)

im CSC
Marion Bräucker, Klaus Bräucker und Uwe Kitroschat (HSS Ostbevern und IbbDogs)

13. / 14.10.2018 - VDH DM in Ladenburg

Uwe Raupach und Eragon vom HSS Ostbevern (AK Handbike) wurden Deutscher Meister im 2000m GL

Aktuelles aus der THS Sparte:

2019 gibt es eine neue THS Prüfungsordnung.

Die „größten“ Änderungen gibt es im Bereich Geländelauf / CaniCross / DogScooter sowie Bikejöring.

Neben diversen Anpassungen bei den Qualipunkten für den Aufstieg ist ein weiterer neuer Punkt, dass es eine eigene THS Vorprüfung für den Einstieg in die unterschiedlichen Disziplinen geben wird. Diese ist in Teil A (Verträglichkeitsprüfung) und Teil B (Gehorsamsüberprüfung) unterteilt, welche unabhängig voneinander bestanden werden müssen.

Die aktuelle PO gibt es online auf der VDH Homepage.

Neue Leistungsrichterin:

Beate Oertel vom HSV Münster hat im November erfolgreich ihre THS-Leistungsrichterprüfung abgelegt.

gez.
OfT Heike Appelbaum